



Berharap Berjalan Aman Dan Damai, Babinsa Jatisrono Hadiri Sosialisasi Tata Cara Pemungutan Suara Pilkades

Pardal Riyanto - SURAKARTA.INFORMAN.ID

Nov 26, 2022 - 11:55



WONOGIRI – Babinsa Desa Jatisrono Sertu Lasto, mewakili Danramil 16/Jatiroto Kapten Inf Hengky Nurcahyadi menghadiri sosialisasi tata cara pemungutan suara pada pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa mendatang.

Sabtu(26/11), Kegiatan yang bertempat di Balai Desa tersebut turut dihadiri oleh Plt Camat Jatisrono Dwi Estiningsih, Kapolsek Jatisrono diwakili AIPTU Asri Agus Wibawanto, Plt Kepala Desa Jatisrono Karino beserta perangkat Desa Jatisrono, Ketua BPD Jatisrono, Ketua LPMD Jatisrono, Staf Puskesmas Jatisrono I Purwantoro, Petugas KPPS dan Tokoh masyarakat.

Ketua Tim Pengendali Pilkades Kecamatan Jatisrono Plt Camat Jatisrono Dwi Estiningsih, dalam sambutannya mengatakan bahwa pada pelaksanaan Pilkades

nanti agak berbeda dalam pelaksanaannya, karena masih dalam penanganan covid 19, maka pelaksanaan harus sesuai dengan protokol kesehatan.

Kepada para petugas KPPS di masing-masing TPS nanti, diharapkan menyimak dan memahami apa yang akan diberikan materi oleh ketua panitia Pilkades Desa Jatisrono, sehingga dalam pelaksanaan pemungutan suara nanti dapat berjalan lancar. Petugas harus melakukan tugasnya dengan penuh tanggungjawab dan hindari kesalahan atau complain, serta harus mempedomani aturan Perbup pada pelaksanaan Pilkades.

Dengan demikian, pelaksanaan dapat berjalan dengan baik serta situasi kamtibmas tetap terjaga selama pelaksanaan Pilkades di Desa Jatisrono Kecamatan Jatisrono dan nantinya dapat menghasilkan Pemimpin di Desa Jatisrono yang baik, yang dapat mensejahterahkan warganya demi kemajuan Desa Jatisrono.

Sementara itu, Babinsa mewakili Danramil menyampaikan harapannya agar pelaksanaan pemilihan Kepala Desa Jatisrono nantinya dapat berjalan dengan lancar, aman dan damai. Dirinya juga meminta kepada semua komponen masyarakat, untuk ikut mendukung dan mensukseskan jalannya pesta demokrasi tersebut.

“ Mari sama-sama kita jaga dan sukseskan Pilkades nanti, agar dapat berjalan sesuai dengan kaidah dan aturan yang berlaku, sehingga dapat terwujud Pilkades yang damai dan kondusif “,ajaknya.

(Arda 72).